

So fing mit Harry alles an



Eine Welt wie die von Harry Potter zu erschaffen ist ganz schön schwierig. Am Anfang braucht man eine Idee: Es soll um einen Zauberer gehen. Aber dann: Wo soll die Geschichte spielen? Wie sieht es dort aus? Wer sind die anderen Figuren im Buch? Wie stehen sie zueinander? Was erleben sie? Was haben sie erlebt, bevor sie die anderen kennenlernen? Die Autorin der „Harry Potter“-Bücher, Joanne K. Rowling, hat fünf Jahre lang überlegt, was in den sieben Büchern passieren soll. In der Zeit hat sie viele Zeichnungen und Notizen gemacht, um sich alles besser merken und vorstellen zu können. Die Mühe hat sich gelohnt, die „Harry Potter“-Bände gehören zu den erfolgreichsten Büchern der Welt. Vor 20 Jahren erschien der erste Band auf Deutsch. Für alle, die mehr über Rowlings Ideen wissen wollen, gibt es ein neues Buch: **„Harry Potter – Eine Geschichte voller Magie“**. Darin werden viele der Zeichnungen und Notizen gezeigt.

naar: Dein Spiegel, Sommerheft 2018

Tekst 1 So fing mit Harry alles an

- 1p 1 Wat is het onderwerp van het boek "Harry Potter – Eine Geschichte voller Magie"?
- A de ervaringen van de Duitse vertaler van de Harry Potter-boeken
 - B de verfilmingen van de Harry Potter-boeken
 - C de voorbereidingen van de schrijfster voor de Harry Potter-boeken
 - D het nieuwste tovenaars-avontuur van Harry Potter

Bronvermelding

Een opsomming van de in dit examen gebruikte bronnen, zoals teksten en afbeeldingen, is te vinden in het bij dit examen behorende correctievoorschrift, dat na afloop van het examen wordt gepubliceerd.